

El Punto de los Nuevos Lamentos.

del Tito : La Biología de los Multitudes, de Le Bon

Las Multitudes tienen representaciones recurrentes en la vida de los pueblos un papel importante, pero mucho más que en la actividad. Es por esto que nómadas de nómadas nómadas aparece en el mundo de lo "Era de las Multitudes. La acción inconsciente de los grandes masas, que constituye la actividad consciente de los individuos, o una de las grandes características de la era presente. Vivimos en uno de aquellas momentos críticos en que el pensamiento de los hombres experimenta transformaciones; mejor dicho en uno de esos momentos en que la humanidad responde Revolución; pues las verdades, Revoluciones no son las que nos admiraron por su grandezza y violencia, o por sus actos sanguinarios, sino que son las transformaciones imperceptibles que operan paulatinamente en las ideas, y las encapacidades y las creencias de los pueblos.

Los factores fundamentales son, a juicio de Le Bon, la base de las transformación que impone actualmente el mundo. Primero: La destrucción de las antiguas creencias religiosas, políticas y sociales que sitúan las multitudes actual circunstancia; y segundo: La creación de nuevos pensamientos y de nuevas conciencias de existencia, a consecuencia de los modernos descubrimientos de la biología y de la industria.

Vivimos en una época de transición y avanza, dirigida a que las ideas del mundo todo serán vencidas, y tienen una influencia poderosa, y las masas, no adquieren aún la fuerza necesaria.

lo podemos pedir con seguridad lo que vendrá, si como será la organización futura. Nos podemos decir que lo que todos los antiguos creídos dan! reycau, y se desplazan los rincónes de nuestra actual organización, lo que seguramente será punto, se formará un nuevo poder político que no tendrá rivales: el de los mundoedades. Así es El fin de los mundoedades.

Hace poco más de un siglo; la voz de los masas no era escuchada; y entre los reyes los factores dirigentes de todo acontecimiento. Hoy día las multitudes ejercen una gran influencia, y como lo dice el autor del libro del cual nos ocupamos, no en los consejos de los príncipes, sino en el alma de los mundoedades, es donde se preparan los destinos de los pueblos. La historia nos muestra que en los conflictos en que las grandes fuerzas mundiales en que reposa una civilización han perdido su impulso, las disoluciones suelen siempre las bajas realizadas en mundoedades consciencias y locuras. El peso de las multitudes ha sido siempre el de destino. Cuando los ceses de una civilización no vienen juntos, las multitudes mundiales son las que determinan su buendimiento. La actual civilización atañe sobre todo a los pueblos, y debemos resignarnos a seguir el rumbo de las masas inconscientes.

Estas mundoedades, que en nuestro época tienden a ejercer un dominio completo, son muy poco conocidas, y han sido muy poco estudiadas. De los pocos psicólogos que las han estudiado, la mayoría lo han hecho en su punto, el de la criminalidad. Es cierto que muy pocas del-

asimiles criminales, pero también las muy virtuosas y heroicas. No debemos olvidar en su rol aspecto para el estudio de una cosa, pues éste es siempre siempre incompleto y falso. Si estudiamos los muchedumbres causándoles en sus crímenes, nos resultaría en cuadros similares al de los muchedumbres estudiadas a través de sus vicios. Es un absurdo.

Comunmente, leemos un desarrollo ^{en} una recorrida de individuos. Psicológicamente, la separación muchedumbres tiene significados muy distintos. Una agrupación muchedumbre puede ser la psicología, caracteres completamente dis tintos de cada uno de los individuos que la componen. La personalidad consciente se desvanece, el sentimiento de responsabilidad se acaba, y todos estos rasgos son orientados en una misma dirección. Se forma una nueva clase, colectiva y homogénea, poco de considerar sus fines. Es una muchedumbre organizada, que se ejecutiva rotátila a una fuerza de voluntad, que nos determina la ley de unidad mental de los muchedumbres. El rol leído de que un gran número de individuos se sienten reunidos, no hace que constituyan una muchedumbre organizada. Para adquirir las características especiales de ésta, necesita ciertos elementos.

Millones de individuos, aislados, nader, en determinados momentos, bajo el influjo de ciertas violencias - ej - pueden adquirir los caracteres de una muchedumbre psicológica.

El mecanismo adquirido que mediante una muchedumbre, si que cualesquier que sean

los individuos que lo componen, por renglones o diferentes que sea su género de vida, sus ocupaciones, sus caracteres o su inteligencia; no el solo hecho de tener formado su mundo interior, presta una clase de alma colectiva que los hace pechos, sintiendo olor de una venida impotentemente dejada de aquella como verasán, nacida y dirigida en su de ellos represivamente. Los mundos interiores no completamente inconscientes. Pues, hoy que veo, es la inconsciencia el leyo de mejoría de todos los individuos, minoritarios y la mayoría de todos los actos de ejecución. Las principales causas de la formación de un mundo interior son:

1.- El individuo es una unidad de desarrollo, adquiere, no el solo carácter del animal, con gran reclamado de poder que les permite ceder a todos sus instintos. Al más mal tiempo, pierde su sentido de responsabilidad. Unidades muy grandes sea el animal, unidades muy grandes sea el animal, ~~que~~ sea la irresponsabilidad que implica, pues el animal, que es lo que siempre utilice al hombre, cederá sea uno, devolverá completamente. Todos sus actos, inconscientes, se ejecutan bajo la influencia de la unidad espiritual, y no del cerebro. La unidad animal es, producto de los impulsos que recibe. Estos impulsos median por suelos o órganos, tendinos o musculares; pero están de acuerdo con las fuerzas que en el interés ^{personal en el mundo} de conservación y desarrollo animal.

y en ello lo que hace que en los resultados no queden fijados su resultado, y estos siempre disueltos a reciprocarse entre

ideal o sus creencias. No se merece recurrirse a ellos con servicios para ver lo que es un individuo sin capacidad de pensar en este sentido, su ~~inutilidad~~, su ~~improductividad~~, que los hace ~~cometer~~ ~~todos los errores~~ de opiniones ~~en temáticas completamente~~ perversas.

2 - El contagio interviene igualmente en la determinación de la procedencia de ^{estos} caracteres especiales en los individuos. Es una manifestación de todo sentimiento, todo acto, es contagioso, y lleva, que media ideas que fácilmente son imitadas resueltas en interés al colectivo, luego que es muy contrario a la naturaleza del hombre, y del cual no es cosa, sin embargo que sea el ~~causa~~ ~~causante~~ mas

3 - La tercera causa es siempre la ~~causa~~ ~~causante~~ : La suggestibilidad. Si posible que cuando individual, perdida su personalidad consciente, obedezca a todo clase de suggestions. Una persona, en medida de una multiplicación, se encuentra bien muerta en un estado ya parecido al del hipnotizado en manos del hipnotizador. La personalidad consciente se desvanece, y la voluntad se pierde.

La gran importancia de los individuos es mayor aún que la del hipnotizado, pues ello se expresa más al ver la sugerencia idéntica en todos los individuos que la conservan. En muy pocas, para resistir la corriente general, los individuos que tienen algunas venencias puestas para resistir a las sugerencias. La ~~idea~~ ~~causa~~ ~~causante~~ es la menor, siendo menor a la medida en la que las sugerencias ~~intervienen~~

En fin, tenemos que ver que en los límites de lo que es consciente, a superficies con facilidad de darse una gestión, disponibilidad de todo espíritu crítico, la tendencia a la de los jefes ^{do} y a la creación de una creación deseada. La investigación que existe para ello a ellos se deben las leyendas que circulan sobre ellos / o ej - - carta jefe

Cualesquieras, creímos o creemos que tiene los sentimientos de los miembros, estos sentimientos vienen a través del carácter de las personas y sus gustos. En la medida de acuerdo, todo acuerdo como se proponga fácilmente no más de regular y constante. No obstante, con los miembros que, sentimientos variables o estables. Se debe a los su autoritarios y no se intoleran esto.

Pero uno de los problemas más interesantes es el de la moralidad de los miembros.

Si tomamos la moralidad individual en el sentido de respeto constante a ciertas convenciones sociales y de represión necesaria de los hechos egoístas, es evidente que son ^{los miembros} desacreditados y considerados para ser respaldados moralidad. Pero no entendemos por ética relativa las cualidades tales como la arrogancia, la dissidencia, el desinterés, el recogimiento, el sentimiento de equidad etc., los cuales son un verdadero mundo.

Es cierto que los miembros se están poniendo a veces a la baja instintos, pero también es cierto que dan ejemplo a veces de conducta.

desciende

un día iniciando en nucleo menor difiere, nula-
ctualmente, nulos gredos en la circulación. Deja
esencialmente de ser nula, no solo por sus actos, sino
también por sus rectituds e ideas.

La Revolución de todos sus doce privilegios, que en
momentos de extrema crisis votó la nobleza en la
noche del 4 de agosto de 1789, no habrá sido a espas-
tas, jineteando sus miembros aisladosamente. En
esto, y con numerosos otros ejemplos, que la Historia
nos presenta podemos llegar a una conclusión de que
el hombre en su decadencia es, en siempre ante todo
miente, inferior al hombre aislado, pero, desde el
momento en que de los culturales, estos quedan
ser tanto mejores como más, lo que depende
de si se manifiestan como sus seguidores.

La decadencia ha sido sucesivamente civiliza-
ción, pero es también un servicio hermoso,
tal vez en los granos nublos de individuos
que, incircunscritos, impulsados por el ideal, entre
nunca disueltas a dejar creer por el mero
fondo de una ciencia o de cierta idea, como
sucede en los Puyados, una libertad de los hom-
bres la tienen de esto

"hermanos". en modo concienciales, dice
que, dice al terminar este capítulo el autor de la
que, pero con estos hermanos se constituyen los
historios. Si solo fueran nros de edades puros
en el actuar de los pueblos las acciones firmemente
rejadas, los males del mundo registrárense
muy pocos hechos hermosos"

Patagonia Q.

Un poema que debe aprender
a escribir más claro. - El montañah